

Montbéliard, le 30 juin 2023

La Fondation Arc-en-Ciel dévoile son nouveau logo et présente la diversité de ses activités



Fondation
ARC·EN·CIEL
Ensemble, avec vous, pour vous

La Fondation Arc-en-Ciel, gestionnaire de 12 établissements et services privés solidaires en Bourgogne-Franche-Comté, change son logo et son identité graphique pour afficher une nouvelle dynamique et une meilleure lisibilité de ses activités.

La Fondation Arc-en-Ciel prend des couleurs

Un relooking du logo a été demandé auprès de l'Agence de Communication «Tête de Com» à Besançon pour mieux refléter le dynamisme des équipes de la Fondation Arc-en-Ciel. L'arbre toujours présent est entouré de ses feuilles colorées représentant le code couleur des 4 pôles d'activités :

- **Personnes Agées** EHPAD, Résidence Services pour Seniors...,
- **Médico-Educatif & Handicap** MAS, DAME, DITEP
- **Santé** Centres de Soins Médicaux et de Réadaptation,
- **Domicile** Services d'aides à domicile, plateforme de répit

Le gris fait le lien avec les 4 pôles d'activités à travers sa Direction Générale



Ensemble, avec vous, pour vous

Mobilisées autour de valeurs éthiques fortes, les équipes de la Fondation Arc-en-Ciel (1500 salariés) s'engagent chaque jour auprès de personnes fragilisées par la maladie, le grand âge ou le handicap. Elles proposent de véritables parcours de soin et d'accompagnement à tous les âges de la vie.

« Ensemble, avec vous, pour vous » résume l'engagement collectif des salariés, et l'accompagnement humain et bienveillant, dans le respect des parcours de vie des personnes accueillies.

Vidéo de présentation du logo :



Contact presse :

Diane DUBRESON

Responsable Communication-Partenariat

Tel. 03 81 31 23 34 | 06 45 53 39 73

www.fondation-arcenciel.fr   

PERSONNES ÂGÉES

MÉDICO-ÉDUCATIF & HANDICAP

SANTÉ

DOMICILE

Fondation reconnue d'utilité publique à but non lucratif en Bourgogne-Franche-Comté.



La Fondation Arc-en-Ciel, un acteur dynamique de la santé et de la solidarité en Bourgogne-Franche-Comté

Reconnue d'utilité publique, à but non lucratif, elle accompagne chaque année **7000 personnes en Bourgogne-Franche-Comté**, dans les secteurs du médico-social, du sanitaire et du domicile. La Fondation Arc-en-Ciel a la chance de pouvoir s'appuyer sur plus d'une **centaine de bénévoles actifs** qui apporte soutien aux usagers dans les établissements.

Son large champ d'expertise est une force : cardiologie, pneumologie, obésité, oncologie, neurologie, orthopédie, dépendance, handicap, maladies neuro-évolutives, éducation spécialisée, aidants... et notamment Parkinson, AVC, Sclérose en Plaques, Alzheimer, maladie de Huntington, infarctus, paraplégie, tétraplégie, cancer du sein.

Ces dernières années, la Fondation Arc-en-Ciel a fortement développé son activité pour renforcer cette synergie et son expertise.



La Fondation Arc-en-Ciel poursuit son développement

Plusieurs établissements du médico-social ont rejoint la Fondation Arc-en-Ciel :

- **3 EHPAD** (Établissements d'Hébergement pour Personnes Âgées Dépendantes)
 - La Résidence Les Vergers à Rougemont-le-Château (90) - 2020
 - La Providence à Dijon (21) - 2022
 - Sainte-Marthe à Voiteur (39) actuellement sous mandat de gestion - 2024
- **Création d'un quatrième Pôle « Domicile »**
 - Arc-en-Ciel Services à Beaucourt (90)
 - Plateforme d'Accompagnement et de Répit des Aidants Montbéliard / Héricourt.
 - Soli-Cités Aides sur la totalité du Pays de Montbéliard Agglomération (partenariat)



Evolution pour l'IME Perdrizet et l'IMP Saint-Nicolas

Le secteur du médico-éducatif évolue en dispositif pour personnaliser l'accompagnement et favoriser l'inclusion des jeunes en situation de handicap.

L'Institut Médico-Pédagogique Saint-Nicolas à Rougemont-le-Château (90) et l'Institut Médico-Educatif Perdrizet à Giromagny (90) se réorganisent pour favoriser le parcours des enfants et adolescents, de 0 à 20 ans, présentant une déficience intellectuelle avec ou sans troubles associés.

Il devient ainsi le Dispositif d'Accompagnement Médico-Educatif (DAME) du Territoire de Belfort. Il vient compléter le Dispositif Thérapeutique Educatif et Pédagogique (DITEP), mis en oeuvre depuis 2019.